

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh fenomena yang telah terjadi pada sistem penyiaran televisi tv analog menjadi tv digital di Jawa Timur. Di karenakan stasiun televisi penyiaran tv analog sudah dipastikan akan mati, dan akan di ganti menjadi stasiun tv digital. Pemerintah Indonesia melalui kominfo kedigital. Meski berjalan berharap siaran tv digital siap dan memiliki banyak pemilihan channelnya.

Pada penelitian ini, penelitian menggunakan metode kualitatif dengan menggunakan observasi dan wawancara sebagai cara mengumpulkan data, berdasarkan dari hasil penelitian. Ditemukan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara strategi monitoring tv analog menjadi digital di wilayah Jawa Timur. Sebab seperti metode pengawasan, keterampilan individu, dan berkelompok.

Pentingnya pemantauan: Strategi pemantauan KPID-nya di Jawa Timur menekankan pentingnya pemantauan terpusat pada proses konversi dari TV analog ke digital. Pemantauan yang efektif akan memastikan bahwa transisi ini berjalan sesuai rencana dan semua pemangku kepentingan dilibatkan.

Kualitas siaran: Pemantauan KPID di Jawa Timur memastikan kualitas siaran digital yang dihasilkan. Ini termasuk hal-hal seperti ketersediaan saluran, kejernihan gambar, kualitas suara, dan mempertahankan transmisi yang stabil.

Kepatuhan Penyiar: Pemantauan KPID Jatim juga bertujuan untuk memastikan semua lembaga penyiaran mematuhi aturan dan standar yang ditetapkan. Termasuk penindakan terhadap lembaga penyiaran ilegal dan lembaga penyiaran yang tidak mematuhi peraturan teknis yang berlaku.

Informasi yang dapat diakses publik: Strategi ini juga mencakup publikasi informasi tentang peralihan dari televisi analog ke digital. Tujuannya adalah untuk memberikan pemahaman yang jelas kepada masyarakat tentang manfaat, proses, dan perubahan yang ditimbulkan oleh transisi ini.

Kerjasama dengan pemangku kepentingan: Pemantauan KPID di Jawa Timur memerlukan kerja sama yang erat dengan pemangku kepentingan seperti lembaga penyiaran, operator jaringan, produsen perangkat, dan pemerintah daerah. Kerja sama ini sangat penting untuk koordinasi yang efektif dan memastikan keberhasilan transisi dari televisi analog ke digital.

Secara keseluruhan, strategi pemantauan KPID Jatim dalam peralihan dari televisi analog ke digital adalah memastikan peralihan ini lancar, dihasilkan siaran berkualitas, regulasi yang ditetapkan dipatuhi, dan informasi yang benar diberikan kepada masyarakat. , dengan tujuan untuk memastikan kerjasama yang efektif dengan institusi terkait. Mereka yang terlibat.

B. Saran

Untuk menjawab tantangan migrasi dari TV analog ke TV digital, KPID Jatim perlu menerapkan strategi pengawasan yang efektif. Satu saran adalah untuk memastikan pemantauan terpusat selama proses migrasi. Ini termasuk memantau kualitas transmisi, seperti kualitas gambar dan suara, dan mempertahankan transmisi yang stabil. Selain itu, KPID Jatim harus memastikan lembaga penyiaran mematuhi regulasi dan standar yang ditetapkan. Tindakan penuntutan harus diambil terhadap penyiar ilegal dan penyiar yang tidak memenuhi standar teknis. Strategi pemantauan Anda juga harus mencakup penyediaan informasi publik yang jelas tentang manfaat, proses, dan perubahan transisi ini. Terakhir, kerja sama yang erat dengan penyiar, operator jaringan, produsen peralatan, dan pemerintah daerah sangat penting untuk memastikan koordinasi yang efektif dan transisi yang berhasil dari TV analog ke digital. Dengan menerapkan strategi pemantauan yang komprehensif, KPID Jawa Timur akan memastikan kelancaran transisi, transmisi berkualitas tinggi, kepatuhan terhadap peraturan, informasi yang memadai bagi publik dan menjalin kemitraan dengan pemangku kepentingan terkait. bisa pergi ke

Tentu saja! Berikut beberapa saran strategi monitoring KPID-nya Jawa Timur dalam konversi TV analog ke digital."Untuk memastikan kesuksesan transformasi dari TV analog ke digital: Strategi Pengawasan KPID-nya di Jawa Timur." Pedoman pemantauan KPID di Jawa Timur mengingat era TV digital: Memastikan kualitas dan kepatuhan. "Mengoptimalkan peralihan ke TV digital: Strategi Pemantauan KPID Jatim sebagai Penjaminan Mutu dan Informasi Publik."

Sebuah langkah ke masa depan: Strategi Pengawasan KPID Jawa Timur dalam Transformasi TV Analog ke Digital.” Membangun jembatan menuju TV digital: Peran Strategis Pemantauan KPID Jatim dalam Proses Transformasi.” Usulan strategi di atas diharapkan dapat membantu KPID Jatim dalam mengelola peralihan dari TV analog ke TV digital.

